

Geradelt für den guten Zweck

"Zwölf Stunden für Herzkinder Österreich"



2Bilder

- In Deutschlandsberg hat man jetzt wieder ordentlich in die Pedale getreten.
- Foto: Frieß
- hochgeladen von [Katrín Löschnig](#)

36.000 Höhenmeter und ca. 900 Kilometer wurden kürzlich für den guten Zweck in Deutschlandsberg geradelt. Unter dem Motto "12 Stunden für Herzkinder Österreich" konnten in diesem Jahr durch die tatkräftige Unterstützung von Freunden und Familie sowie der finanziellen Unterstützung von TR Flachdachbau GmbH, AVAD GmbH und MSG Mechatronic Systems GmbH 5.200 Euro an Simone Mußbacher von Herzkinder Österreich übergeben werden.

DEUTSCHLANDSBERG. Durch die private Initiative von Herzpapa **Christian Frieß** setzten sich radbegeisterte Freunde zum Rundenradeln für herzkrankte Kinder und ihre Familien in den Sattel. Für diesen Zweck wurde ein Mountainbike von RoFa

Sport zur Verfügung gestellt. Als zusätzlichen Bonus wird im Zuge dieser Spendenübergabe ein original signiertes Radtrikot von **Bernhard Eisel** versteigert. Dafür möchte man sich bei **Mario Sommer** bedanken, der nicht nur mehrere Runden abespult hat, sondern auch noch den Erlös dieses Trikots spendet.

Es ist eine **Win-Win-Situation**, bei der nicht nur die betroffenen Kinder profitieren, sondern auch die Radfahrerinnen und Radfahrer selbst. Das Gefühl, etwas Gutes zu tun und anderen zu helfen, ist unbezahlbar, so Christian Frieß.

